

## Die Zeitung

Ich habe eine alte Zeitung gefunden. Von vor neun Jahren. Mit fünf Seiten. Ganz grau. Vergilbt und Schmutzig. Die Artikel, sind gerade noch lesbar. Einige Zeilen lang. Klug formuliert. Aber, nicht kompliziert verfasst. Mit den neuesten Sensationen auf der Welt. Nur wichtiges von der Welt. Was die Menschen gerade begeistert!

Auf der ersten Seite steht: „Eine neue Insel wurde entdeckt!“ Mit Menschen die nur rote Kleidung tragen. Auf den Händen laufen. Nie über das Wetter reden. Nie ins Kino gehen. Ihr eigene Theater spielen. Nur in Höhlen leben. Nie die Nachbarn nerven. Und nur Sonntags einen Kaffee trinken. Und diese Menschen sind glücklich.

Auf der zweiten Seite steht: „Neuer Mond am Himmel!“ Mit roten Punkten. Und blauen Streifen. Und grünen Kreisen. Mit Bewohnern die gerne trommeln. Und Indianer spielen. Die nur von Kartoffeln leben. Samstags die Veranda putzen. Abends im Schaukelstuhl sitzen. Und mit Papageien sprechen. Und diese Menschen sind voller Zufriedenheit

Auf der dritten Seite steht: „Neue Tomaten gezüchtet!“ Jede wiegt zwei Kilo. Ist zehn Jahre haltbar. Und hüpf, wenn sie Musik hört. Der Züchter wollte neue Äpfel züchten. War aber ein Fehler des Schicksals. Arbeitet aber jetzt mit anderen Züchtern. Und plant Nüsse aus Gold. Und jeder glaubt an den Erfolg. Und diese Menschen sind voller Zuversicht!

Auf der vierten Seite steht: „Alte Schrift entziffert!“ Das ist der Mensch. Ein Experiment von Bildhauern. Die den Stein, mit Intelligenz, wollten. Mit druidischen Hämmern. Dabei ist Er erwacht. Der nicht perfekt gehämmerte Mensch. Er hat aber Humor. Liebt Feste. Mag Witze. Und hat Freude. Und dieser Mensch ist voller Lebenslust!

Auf der fünften Seite steht: „Guru ausgegraben!“ Zehn Meter unter der Erde. Hat da sieben Jahre überlebt. Hat wie eine Bakterie geatmet. Mit Wurzeln von

Bäumen geredet. Und anstatt Tee. Hat er Ideen  
zubereitet. Für das normale Leben. Und das wurde  
Ihm klar: „Der Mensch braucht auch Spaß!“ Und die  
Menschen sind voller Schönheit!

Ich habe eine alte Zeitung gefunden. Mit Artikeln: „Von  
einer Insel! Einem Mond! Tomaten! Einer alten Schrift!  
Einem Guru!“ Neugierigen Menschen. Interessanten  
Zeiten. Korrekten Ergebnissen. Und liege jetzt auf dem  
Sofa. Und sehe klar. Ich schreibe keine Texte mehr. Ich  
werde Taucher. Suche nach neuen Kontinenten. Lebe  
wieder. Und bin ein phantastischer Mensch!

(C)Klaus Lutz

PS. Am 24.12.2021 um 23:50 Uhr  
die Copyrights gesichert!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)